

Optimalkan Fungsi Reskrim, Kapolresta Mataram Berikan Semangat Anggota

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 4, 2023 - 16:35



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., (04/12/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat khususnya kepada fungsi Reskrim dan Laka Lantas, Kapolresta Mataram melakukan pertemuan untuk memberikan pengarahan, semangat dan motivasi dalam rangka mengoptimalkan pelayanan Kepolisian khususnya dalam penanganan kasus tindak pidana dan lakalantas yang terjadi di wilayah hukum

Polresta Mataram.

Dihadapan Kasat Reskrim, Kanit Reskrim Polresta Mataram dan Polsek Jajaran serta para Kanit di Jajara Lalulintas, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., menyampaikan beberapa arahan serta motivasi dan semangat untuk para Kanit agar dalam menyelesaikan tugas-tugasnya dapat dikerjakan dengan optimal demi pelayanan terbaik untuk masyarakat.

“Pertemuan saya dengan fungsi Reskrim dan lantas untuk memberi semangat dan motivasi sehingga diharapkan dapat meningkatkan kinerja dari fungsi tersebut,”ungkap Kapolresta Mataram usai pertemuan tersebut berlangsung di Mapolresta Mataram, (04/12/2023).



Menurut Kapolresta Mataram, dirinya sangat menyadari bahwa tugas-tugas yang harus diselesaikan oleh Para fungsi Reskrim di Polresta Mataram dan Polsek Jajaran sangat tinggi oleh karena itu butuh kemampuan baik tenaga maupun Sumberdaya untuk bisa menyelesaikan tunggakan pekerjaan yang dialami fungsi Reskrim maupun Lantas.

“Saya sangat menyadari kemampuan rekan-rekan di Polresta Mataram diatas rata-rata, saya akan berusaha untuk selalu membersamai rekan-rekan melalui semangat dan motivasi yang saya sampaikan. Tugas yang rekan-rekan selesaikan seperti berbagai kasus tersebut nantinya akan meningkatkan citra Polri secara umum terlebih bagi Polresta Mataram pada khususnya,”ucap Mustofa didepan para Kasat dan Kanit Reskrim.

Disampaikannya bahwa para Kanit Reskrim di Polresta Mataram dan Polsek Jajaran sudah lengkap. Pamen dengan melati tiga di pundak ini berharap seluruh anggota Polresta Mataram agar menjalankan tugasnya dengan niat ibadah dan penuh rasa tanggung jawab, karena dengan itu tanggung jawab moril kepada masyarakat selaku abdi negara akan terealisasi dengan baik.

“Saya berharap seluruh fungsi Reskrim maupun Lantas segera selesaikan tunggakan yang ada, bila harus di RJ maka silahkan melengkapi persyaratan sesuai yang ditetapkan,”tutup Kapolresta Mataram. (Adb)